

機ドテクノコース道路

第1号 ^{令和4年} 5月

まだまだ新型コロナウイルスの影響が残っていますが、どうにか新学期を始めることができました。Tコースの様子をお伝えします。

祝☆2級海技士(航海)筆記試験合格☆



今回合格した向笠氏及び大江氏。いい笑顔です。



隠岐水専攻科集合写真。全員が上級海技士 合格を目指しています。

この度専攻科漁業科2年生の大江さん(西ノ島出身)向笠さん(千葉県出身)が 2級海技士(航海)筆記試験をなんと全科目合格しました!!両名に①合格した感想 ②今後の抱負③海技士取得を目指す後輩に向けて、コメントを頂きました。

向笠さん

- ①頑張って良かったと思いました。努力すれば結果で帰ってくるので自信になりました。 ②一級海技士合格を目指したいです。
- ③自分に合う勉強方法と余裕を持って出来る 計画を立てて、それを絶対に守るようにすれ ば合格できると思います。





本科生の時の両名

大江さん

- ①最初は覚えることや計算が分からなかったけど、回数を重ねるごとに段々と分かってきました。試験まで自分なりに勉強して理解するまで辛かったけど、合格した時はその辛さを忘れるぐらいの嬉しさがありました!
- ②一級海技士合格を目指して頑張りたいと思います。
- ③海技士は頭が良いとかそういったことではなく、勉強をするかしないかで合否が大きく変わります。また、苦手な科目がある場合は一発合格を目指した方が受かりやすかったりもします。実際自分は英語が苦手なので他の科目を完璧にして一発合格を目指しました。上級海技士合格を目指して頑張ってください!!

1年生力ッター

1年生は早速毎年恒例のカッター実習がスタートしました。これから海洋訓練に向けて 漕いで漕いで漕ぎまくります。最初は皆と息が合わなくてスピードも出ずにキツいですが、 オールが揃うようになるとスピードが出て楽しくなってきます。手のマメ及び筋肉痛と友 達になることが上達への近道です!!







2年生実習風景

243 日本次はコース共通で実習を行っていましたが、いよいよTコース、Eコースにそれぞれ分かれての実習がスタートしました。1学期はヨット班とタコ壺班に分かれて実習を行います。タコ壺班は順調にタコをゲットしています。しかしヨット班はなかなか天候に恵まれず、陸上でヨットの艤装(ヨットが出艇できる状態に準備すること)練習を行いました。本格的な梅雨を迎える前に出艇したいところですが、何分自然が相手ですからね!









3年生小型船舶

3年生い空間配 3年生は小型船舶国家試験に向けた講習がスタートしました!ただ「みこしま」を動かすだけではなく、安全に航海するための点検も確実に行います。 覚える項目がたくさんあり、なかなか難しいと思いますが全員合格を目指して頑張って欲しいところです!!目指せ全員合格!!







